

— Tout le monde n'est pas endurci comme vous : moi, je peux être un assassin, mais je me suis livré un rude combat avant de me résoudre à l'adultère. Bref les Mardis et les Samedis nous nous rencontrions à Rosny-sous-Bois. Je vois ce que c'est, vous grillez d'envie de savoir ce que nous faisons à Rosny-sous-Bois ? cochon. Enfin, je vais vous le dire, parce qu'un avocat, c'est comme une mère, ça peut tout entendre. Eh bien, nous y faisons des folies.

— Je vois ça d'ici.

— Non, mais.

— Je veux dire, je vois ça d'ici : crime passionnel, ça n'a jamais mené personne à l'échafaud.

— Le mien n'est pas un crime passionnel. Il s'agissait de voler. De voler l'argent de P. Gonzalès. Une grosse somme.

— Mais Gonzalès était ruiné !

— Je n'en savais rien.

— De sorte que si la police n'était intervenue, c'était vous qui étiez volé.

— Heureusement qu'il y a quelqu'un là-haut qui, etc... Ça m'est une grande consolation que d'y songer de temps à autre. Je plains bien sincèrement les malheureux qui se privent volontairement de ce secours dans l'infortune, de cette lumière dans notre nuit. Pauvres athées ! Qu'en pensez-vous ?

— Je suis libre-penseur.

— Ah oui, vraiment ? vous l'aviez déjà dit, je crois. Vous irez en enfer. Je prierai pour vous.

— Croyez-vous (*ton sarcastique*) que votre prière auprès de l'Être suprême...

— Rappelez-vous le bon larron, Monsieur le Membre de l'ordre des avocats, rappelez-vous le bon larron. Mais nous parlions d'autre chose ? Je voulais vous raconter comment j'ai tourné à la broche trois petits enfants jolis à ravir.

— Bon, vous recommencez les plaisanteries.